



福山民報社
福山市津之郷町
津之郷 970-1
Tel.084-952-2662
FAX084-952-2660



3月議会報告

学校統廃合やめよ

福山市は今年度末、小中学校11校を廃止します。

コロナ禍で学級・学年閉鎖が相次ぐ中、新校舎も完成しないのに7校を統廃合するなど、非常に乱暴です。

日本共産党の河村ひろ子市議は、子どもや保護者、住民に十分な説明もせず、合意も得ないまま統廃合を進める市教育委員会の強引

なやり方に強く抗議するこ

とを改めて表明し、相手を尊重しない三好雅章教育長に反省を求めました。

子どもの意見を尊重せよ

3月に廃止される学校に通う子どもの「とても寂しく悲しい」との手紙を河村市議が読み上げた時、他の

議員から「子どもをダシにするな」とヤジが飛びました。子どもの意見を代弁し、その権利を守ることも議員の役割です。軽んじるようなヤジは許せません。

日本共産党市議団は、学校統廃合計画が出された当初から、「子どもの権利条約にもとづく意見表明権を保障し、子どもの意見を聞け」と求めてきました。

「誰も、私たちがどうしたいか聞いてくれなかった」「この子どもの声にこたえる責任が、行政や議会には求められます。」

「ロシアによるウクライナ

侵略を強く非難する決議」

福山市議会 全会一致で可決

3月7日、福山市議会は「ロシアによるウクライナ侵略を強く非難する決議」を、すべての議員の賛成で可決しました。

3月7日、福山市議会は「ロシアによるウクライナ侵略を強く非難する決議」を、すべての議員の賛成で可決しました。

「強い憤りを覚える」と言及しています。



憲法こそ希望

にひそうへい

プーチン大統領のウクライナ侵略から7日目の日本時間3月3日。

国連加盟193カ国のうち141カ国にのぼる歴史

的多数の賛成によって国連憲章違反を断罪し、「武力行使の停止」と「軍の即時・完全・無条件撤退」を求め

るロシア非難決議を採択した国連総会緊急特別会合のスタンディングオベーション(立ち上がったの拍手)は鳴りやみませんでした。

「国連は生きている」。会見したウクライナ国連大使のここに一筋の希望を見出そうとする懸命の表情が胸に刺さっています。

核兵器で世界を威嚇し、マンシヨンや住宅街、学校、州庁舎や歴史的建造物、果ては原発をも砲撃・爆撃し、クラスター爆弾など非人道的兵器で市民を殺傷し、子

どもたちが息をひそめて避難する地下鉄駅まで空爆する。着の身着のまま逃げ惑う100万人超の難民。

ロシア軍は「破壊はウクライナの自作自演」などと

自国民を欺き、反戦デモを弾圧する専制を強めています。

プーチン政権の蛮行を絶対に止める。ウクライナの

人々の命を守るーこの世界の声よ、ウクライナ国民にそしてロシア国民に届け。さらに国際的連帯を強め、平和を取り戻す大きな声を広げていきましょう。

この時に「国連や憲法九条は無力」と嘲笑い、弾の飛んでこないところで「敵基地攻撃能力」や「核共有」「核武装」など力の論理を弄ぶ、安倍晋三元首相や維新など戦争信奉者たちに、ウクライナ侵略を止める力はありません。



にひそうへい (仁比 聡平)

日本共産党前参院議員/参院比例候補

58歳/弁護士/座右の銘は「生きべくんば民衆とともに 死すべくんば民衆のために」(布施辰治)

<http://nihi.nihinet.info/>

[nihi_souhei](#) [souhei.nihi](#)